

Communiqué de presse

Luxembourg, le 26 juin 2015

POSITION EXTERIEURE GLOBALE AU PREMIER TRIMESTRE DE 2015

Par rapport au dernier trimestre de 2014, les avoirs financiers extérieurs du Luxembourg se sont accrus de 372 milliards d'euros (+5%) pour atteindre 7 801 milliards d'euros à la fin du premier trimestre de 2015. Les engagements financiers vis-à-vis de l'étranger ont de leur côté progressé de 377 milliards en s'établissant à 7 785 milliards d'euros fin mars 2015. La position extérieure nette du Luxembourg, qui correspond à la différence entre les avoirs et les engagements financiers extérieurs, s'est ainsi réduite de 5 milliards d'euros en atteignant 16 milliards d'euros à la fin du premier trimestre 2015 contre 21 milliards à la fin du quatrième trimestre 2014. Cette détérioration de la position extérieure nette résulte d'un effet négatif de valorisation.

Les données statistiques détaillées sont disponibles sur le site internet de la BCL (www.bcl.lu).



Pour toute information supplémentaire, nous sommes à votre disposition
au numéro de téléphone 4774-4265.

Section Communication
L-2983 Luxembourg
Télécopieur: (+352) 4774-4910
info@bcl.lu